

Vendredi 8 novembre

Cette semaine, nous avons poursuivi nos défis autonomes (exploration des formes et des grandeurs).

Nous avons fait des « ateliers du goût » avec les élèves de la classe de Valérie (exploration de la matière) :

- goûter différents laits « à l'aveugle » (vache, noisette, amande, coco, soja, riz)
- goûter différents chocolats « à l'aveugle » (noir, lait, blanc, praliné, caramel et menthe)
- goûter différents jus de fruits « à l'aveugle » (cranberry, raisin, fraise, abricot, ananas, pamplemousse, orange et pomme)
- reconnaître les odeurs de quelques aliments (citron, moutarde, oignon, chocolat, poivre, café, menthe et banane)
- découper dans les magazines et trier des aliments par couleur afin de créer des « Camaïeux »
- trier des aliments selon si ils se mangent froids, chauds ou les deux, et compléter une fiche.







Nous avons terminé le jeu sur les instruments de musique (Écoute).





Nous avons modelé des sucettes, des bonshommes, des poissons, des escargots etc... (motricité fine).



Nous avons débuté l'atelier « mots-croisés » en manipulant les étiquettes-lettres (exploration de la langue écrite).



Nous avons fait le jeu le « tableau des syllabes » : il fallait trier des images selon si les mots contenaient 1, 2, 3 ou 4 syllabes (exploration de la langue orale).

Nous avons poursuivi nos cahiers d'autonomie (activités graphiques).

En sport, nous avons fait le « jeu des viseurs ». Il fallait viser dans les cerceaux avec les ballons afin de rapporter le plus de points possibles à son équipe.

A la piscine, nous nous sommes entraînés à entrer dans l'eau par l'échelle ou en sautant du bord, puis à longer le bord ou la ligne d'eau en nous déplaçant sur le ventre et sur le dos, avec ou sans frite. Nous nous sommes aussi entraînés à nous immerger sous la double barre et à faire l'« étoile de mer » sur le dos et sur le ventre (flottaison) pendant 5 secondes.

Aujourd'hui, nous sommes allés voir le monument aux morts de Grandris. Il a été construit pour remercier les soldats morts pour défendre la France pendant les guerres. Nous avons appris que, chaque année, le 11 novembre, il y a une commémoration pour célébrer la fin de la Première Guerre Mondiale.

